

L'EQUITABLE,

DES COMPAGNIE D'ASSURANCE
ETATS-UNIS SUR LA VIE.

X 1er JANVIER 1892 X

ACTIF.....	\$136,198,518 00
PASSIF—Y compris la Réserve sur toutes polices en vigueur (calculée à 4 p. c.) et la Réserve spéciale (pour l'établissement d'une évaluation à 3; p. c.) de \$1,500,000.....	109,905,537 82
Excédant total non distribué.....	\$26,292,980 56
Réserve.....	\$ 89,054,943 85
Nouvelles polices souscrites en 1891.....	\$233,118,331.00
Assurances en cours.....	\$904,894,557.00

La POLICE TONTINE LIBRE (la dernière forme d'assurance de la société) ne contient aucune restriction au sujet de la résidence, des voyages de l'occupation au bout d'un an. Incontestable après un an, et non-confisicable après trois ans. Les réclamations ont payées immédiatement sur réception de preuves satisfaisantes du décès.

SEARGENT P. STEARNS, Gérant général pour le Canada. PH. LAFERRIERE, Inspecteur.

ROBIN & SADLER

MANUFACTURIERS DE COURROIES EN CUIR

2518, 2520 et 2522 RUE NOTRE-DAME, MONTREAL.

Moteurs de Tous Genres !

ELEVATEURS

MILLER BROS & TOMS,

110-RUE KING-110

MONTRÉAL



Voici, Madame, le vrai "SIROP DE MERISIER COMPOSE" de A. C. DIONNE, le seul remède qui peut guérir de ce Rhume et de cette Toux mortels. Ce remède composé de Savoyanne, de Marruo (Horum), de Gomme d'Épinette et de Sirop de Verisier, etc., est reconnu comme ce qu'il y a de plus certain pour guérir la Toux, l'Enrouement et le Rhume. Voici ce qu'écrivit un médecin:—
SAINT-ALPHONSE-DE-GRANBY.

Monsieur, —Ayant prescrit votre SIROP DE MERISIER COMPOSE dans plusieurs cas de Toux et de Rhume opiniâtres, etc., je puis affirmer que c'est un véritable spécifique; aussi je ne cesserais de le recommander.
Votre, etc., L. J. ROY, M. D.

ALB. C. DIONNE, No. 243 Rue Lafontaine, Montréal

DEMANDEZ-LE.

IL EST EN VENTE PARTOUT.

Petites Notes.

La récolte d'avoine du Manitoba est moindre que celle de l'année dernière et les prix se maintiennent à un chiffre qui fait prévoir qu'il ne sera guère possible d'en expédier à l'est cette année.

L'on prête à M. J. A. Camirand, de Sherbrooke, l'intention d'établir une fromagerie sur sa ferme d'Orford, le printemps prochain. Ce sera une bonne aubaine pour les cultivateurs qui voudront en profiter.

La compagnie de téléphone Richelieu communique maintenant avec Farnham, Granby, Sherbrooke, St. Hyacinthe et toutes les principales localités des Cantons de l'Est.

Pour le bénéfice de nos lecteurs et du public en général, nous croyons devoir dire qu'à partir du premier octobre prochain, le nom du bureau de poste de Saint-Athanase sera changé en celui de "Iberville."

Les vignobles d'Essex, dans le Haut-Canada, couvrent 1,000 acres et produisent 40,000 gallons de vin; le district de Niagara produit 1,000,000 de gallons. Il y a dans Ontario, dit-on, 15,000,000 d'acres propres à la culture de la vigne. Si le climat pouvait seulement être plus favorable.

Sir Donald A. Smith vient de faire un nouveau don d'une valeur de \$65,000 à l'Université McGill; M. W. O. McDonald, le riche fabricant de tabac, a donné à la même institution \$100,000 comptant et une rente annuelle de \$8,000. Quand donc nos riches canadiens-français feront-ils, de leur vivant, quelques libéralités de ce genre à une Université Canadienne?

L'invasion du pneu: Un omnibus à roues pneumatiques vient d'être mis en circulation de Glasgow. Les roues sont entourées de tubes en caoutchouc, d'un diamètre d'un pouce et demi, dans lesquels une large chambre à air a été ménagée. Un réseau métallique à mailles serrées, protège le caoutchouc contre les morsures du verre ou des pierres tranchantes. Les voyageurs sont absolument satisfaits de la marche silencieuse et sans cahots de cette nouvelle voiture.

Les travaux d'installation de l'usine à sucre de Berthier avancent rapidement. On vient d'y installer un dynamo pouvant fournir l'électricité à 150 lampes électriques, ainsi qu'une nouvelle chaudière de 40 chevaux-vapeur de force. Des mécaniciens de Toronto sont à mettre en place les appareils de distillation. Quelques ingénieurs français revenant de Chicago doivent visiter l'usine en s'en retournant en France et il paraît que le gouvernement des Etats-Unis doit y envoyer des ingénieurs pour y étudier les procédés dans l'intérêt de l'industrie sucrière.

Dans un interview récent, Edison a déclaré que le nouveau métal, l'aluminium est sans valeur industrielle parce qu'il est trop mou. Si M. Allard, de Lévis, a comme on le dit, trouvé la trempe de l'aluminium, les idées d'Edison devront subir un changement radi-